



10 Pièces

562 m²

Réf. 85472223

3 900 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vente interactive - exclusivité barnes - prestigieuse propriété au Cœur du quartier recherché du sémaphore, à sainte-maxime, à proximité immédiate du centre-ville et du port. Offrant une superficie habitable de 562 M², cette somptueuse villa allie élégance et confort, avec une vue imprenable sur la mer et saint-tropez. Elle se distingue par ses volumes généreux, comprenant une entrée majestueuse, un vaste salon, une cuisine entièrement équipée, une salle à manger raffinée et des espaces de vie supplémentaires. Le Côté nuit se compose de 6 chambres en suite, complétées par des espaces ...

Interactive sale - sole agent barnes - prestigious property in the heart of the sought-after sémaphore district of sainte-maxime, within easy reach of the town centre and port. Offering 562 m² of living space, this sumptuous villa combines elegance and comfort, with uninterrupted views of the sea and saint-tropez. It boasts generous volumes, including a majestic entrance hall, a vast living room, a fully equipped kitchen, a refined dining room and additional living areas. The night side comprises 6 en suite bedrooms, complemented by functional areas such as a linen room, a study, technical ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

